

Santiago, 10 de Enero de 1976.

Señor  
Lorenzo Fernandez.  
Caracas.

Estimado Lorenzo,

te presento a nuestro camarada y amigo Willy Herrera Valdés, profesor de Historia en la Universidad de Chile, sede Talca, a quien te agradeceré atender. El te expondrá el motivo que lo lleva a Caracas, en busca del "asilo contra la opresión" que tantos chilenos en estos aciagos días se ven en la necesidad de solicitar.

Bien sé las dificultades que Uds. están teniendo con tanto chileno; pero son los hechos que las circunstancias crean. Estoy seguro de tu comprensión al respecto. También le escribo -y lo he hecho antes por otros casos, también de profesores, que han estado presos y necesitan salir del país- a Rafael. Ojalá hables con él y puedan tomar conciencia y ayudar a crearla en tu país sobre la tragedia de los demócratas chilenos actualmente perseguidos; toda la acogida y hospitalidad exterior se abrió para la gente extremista de izquierda -comunistas, miristas, socialistas ultras, etc-, y ahora se nos cierran las puertas a nosotros.

Perdona la franqueza y crudeza con que te plantéo el tema; pero verdaderamente me angustia.

Confiado en el amigo, te abraza cordialmente tu affmo.

www.archivoarturovin.cl